



Bildung statt Almosen!

www.giovane-elber-stiftung.de

Novemberrundmail 2017

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

die Infoveranstaltung am 28.9. zur Brasilienreise 2018 war gut besucht und das Interesse an der Reise groß. Ich habe inzwischen 15 mündliche Zusagen und hoffe, dass wir zum Schluss 20 oder gar 25 Teilnehmer werden. Eine weitere Werbeveranstaltung wird am Dienstag, 21.11. folgen. Sie soll nicht in Winterbach stattfinden, da die Reise hier schon zur Genüge beworben wurde, sondern irgendwo im Umkreis von 50 Kilometern. Wer hat einen Vorschlag? Ich werde den Ort dann auf unserer homepage bekanntgeben.

Auch unser Brasilienbrunch am 8.10 war gut besucht und wir hatten ein riesiges Angebot an Speisen und Getränken, sodass zum Schluss noch ganz schön viel übrig blieb. Danke allen, die sich „geopfert“ haben, indem sie mehr als gewohnt verspeisten. Danke auch allen Helfern in der Küche und bei der Organisation, sowie den Spendern von Kuchen und anderen Zutaten und Geldspenden für das reichhaltige Angebot.

Das im Oktober angekündigte 5-Gang-Benefizessen mit Gesang, Musik und Tanz am 11.11. ist inzwischen so gut wie ausverkauft. Es gibt nur noch 10 Karten zu 98 Euro und nur noch ganz wenige Zimmer im Hotel von unserem Freund und Veranstalter Stephan Wichmann. Ihm schon jetzt ein großes Lob für seine perfekte Organisation und sein Engagement seit vielen Jahren für unsere Kinder in Londrina. Die Veranstaltung findet nicht wie geplant in der Stadthalle sondern ab 18 Uhr (Einlass um 17 Uhr) im Restaurant „Alte Hofkammer“, Schwieberdinger Str. 198, 70435 Stuttgart-Zuffenhausen, Telefon 0711 699449-0 statt. Der Erlös der Veranstaltung inklusive einer Tombola wird zu 100% für die Chemotherapie-Station für krebskranke Kinder gehen. Nochmals das Spendenkonto für diese Therapie-Station:
Verein zur Förderung brasilianischer Straßenkinder bei der BW Bank. IBAN: DE17 6005 0101 0002 4299 88 „Verwendungszweck Kinderkrebsklinik“.

Ebenfalls nur noch wenige freie Plätze gibt es in unserem neuen Kinderkalender 2018. Sehr viele Sponsoren des letzten Kalenders haben sich bereit erklärt, auch den nächsten Kalender mit einer Spende von 200 Euro für ihren Logoabdruck zu unterstützen. Außerdem sind einige neue Sponsoren hinzugekommen. Trotzdem habe ich noch Platz für 10 weitere Logos und bitte darum, im neuen Kalender mitzumachen und mir bis spätestens 1.11. abends noch Logos zu mailen oder mir zu melden, auf welcher homepage sie zu finden sind. Auf Wunsch können wir auch Rechnungen ausstellen.

Auch für unsere Tombola beim Winterbacher Weihnachtsmarkt am 3.12. suchen wir noch Unterstützer, die uns schöne Preise zukommen lassen. Letztes Jahr hatten wir einige tolle Hotelwochenend-, Gourmet- und Einkaufsgutscheine sowie wertvolle Sachpreise. Falls die Spenden einen Wert von 200 Euro oder mehr haben, kann ich auch noch bis Mittwochabend ein Logo im Kalender aufnehmen. Beim Winterbacher Weihnachtsmarkt verkaufen wir übrigens außer Losen auch noch druckfrische Weihnachtskarten unseres weltbekannten

